

lettre de la Shawinigan Water & Power Co. déclarant être consentante à laisser entrer la Ville sur sa propriété dans Rosemont, aux fins de construire un égout pour connecter avec l'égout de la rue Jeanne d'Arc, dans Maisonneuve, moyennant la passation d'un bail entre ladite Compagnie et la Ville et le paiement par cette dernière d'un loyer annuel de \$1.00.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une résolution du Conseil à l'effet de prier les Commissaires de prendre les mesures nécessaires pour faire enlever le poste de signaux placé sur la propriété de la Ville, coin des rues Ontario et Valois, déclarant que ledit poste de signaux a été enlevé et n'est plus sur la propriété de la Ville.

Résolu: D'informer le Conseil en conséquence.

15.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, sur une plainte de M. James McKenna, relativement au prêt de plantes pour le bal de la St. Andrew's Society.

Déposé aux archives.

16.—Soumis un rapport du surintendant des Parcs, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à une demande de la "Parks & Playgrounds Association" pour permission de construire des glissoires sur le Square Dufferin.

Résolu: Que le Bureau des Commissaires regrette de ne pouvoir se rendre à cette demande, attendu qu'il considère nécessaire de laisser les allées dudit square ouvertes à la circulation.

17.—Soumis un rapport du surintendant de l'Incinération, recommandant de payer au contremaître Dinelle une différence de salaire pour le temps écoulé entre sa nomination comme contremaître et le jour de la recommandation dudit surintendant de l'Incinération.

Résolu: Que le Bureau ne peut faire droit à cette demande, attendu que l'engagement ne compte que du jour où il a été sanctionné par le Bureau.

18.—Soumis un rapport des Architectes Marchand & Haskell au sujet des travaux d'améliorations à l'Hôpital des Varioleux.

Déposé aux archives.

19.—Résolu: De prier le docteur J. E. Laberge de demander à l'Inspecteur des Chaudières de visiter la bouilloire dont on se sert pour la vapeur de l'étuve de désinfection, vu qu'il a été prétendu que les tuyaux sont déjà mangés et qu'il sera nécessaire de les changer, et de faire rapport du coût de la remise en bon état de ladite bouilloire.

20.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la confection de rôles pour les égouts construits dans le quartier Emard.

Résolu: De référer au Département en Loi avec prière de s'entendre avec l'Ingénieur en Chef sur la forme dans laquelle les rôles de contributions pour ces égouts doivent être établis.

21.—Le Chef de Police transmet la Check Pay List pour le Département de Police pour la période s'étendant du 16 au 30 novembre 1911, et pour la période du 1er au 15 décembre 1911, et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

22.—Le Chef de Police transmet la liste des absences motivées dans le Département de Police pour la période s'étendant du 16 au 30 novembre 1911 et pour la période du 1er au 15 décembre 1911, et recommande que le salaire de ceux y mentionnés soit payé en entier.

Résolu: En conséquence.

23.—Soumise une requête de William West, soumissionnaire pour le contrat de chaussures, demandant au Conseil de se faire rembourser les frais encourus par suite du fait que le contrat a été accordé à un autre soumissionnaire et qu'une action a été intentée pour faire renverser la décision du Conseil.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

24.—Soumise une lettre de MM. Lamothe et St-Jacques, demandant le bornage d'un immeuble appartenant à M. H. E. Vautelet et situé au coin des rues Ste-Catherine Est et Sanguinet.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur les procédures à suivre pour faire droit à ladite demande.

25.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une résolution du Conseil à l'effet d'attirer l'attention du Bureau des Commissaires sur la discontinuation du service des tramways sur la rue St-Antoine, déclarant que le ser-

vice de la rue St-Antoine, pour le purpose of laying therein a sewer to connect with the Jeanne d'Arc street sewer, in Maisonneuve, provided a lease be passed between the said Company and the City and that the latter pay an annual rent of \$1.00.

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer on a resolution of Council requesting the Commissioners to take the necessary measures in order to remove the signal post station on the City's property, corner of Ontario and Valois streets, stating that the said signal station has been removed and is no longer on the City's property.

Resolved: That the Council be informed accordingly.

15.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, on a complaint from Mr. James McKenna, in connection with the lending of plants for the St. Andrew's Society's ball.

Filed of record.

16.—Submitted a report from the Superintendent of Parks stating that he cannot recommend that the request of the Parks and Playgrounds Association for permission to erect slides in Dufferin Square be granted.

Resolved: That the Board regret that they have to refuse said request inasmuch as they consider that it is necessary that the alleys of said Square remain opened to traffic.

17.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department recommending that foreman Dinelle be paid a balance of salary due for the period elapsed between his appointment as foreman and the day he was recommended for the position by the Superintendent of the Incineration Department.

Resolved: That the Board cannot grant said request, as the engagement dates only from the day it was sanctioned by the Board.

18.—Submitted a report from Messrs. Marchand & Haskell, architects, anent the improvements at the Small-pox Hospital.

Filed of record.

19.—Resolved: That Doctor J. E. Laberge be requested to ask the Boiler Inspector to visit the boiler used in connection with the disinfecting etuve, as it is contended that the pipes are already corroded and must be renewed, and to report on the cost of repairing said boiler.

20.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the confection of rolls for the sewers laid in Emard ward.

Referred to the Law Department with instructions to confer with the Chief Engineer as to how the said rolls should be made.

21.—The Chief of Police transmitted the Check Pay List for the Police Department for the fortnight ending on the 30th November 1911, and from the 1st to the 15th December 1911, and recommended that it be approved.

Resolved: Accordingly.

22.—The Chief of Police transmitted the list of justified absences for the Police Department for the fortnight ending on the 30th November and 15th December respectively and recommended that the salary of those therein mentioned be paid in full.

Resolved: Accordingly.

23.—Submitted a petition from William West, tenderer for the supply of shoes, requesting the Council to refund to him the costs incurred through the fact that the contract was awarded to another tenderer, and informing the Council that an action had been entered in order to have the decision of Council reversed.

Referred to the Law Department for a report.

24.—Submitted a letter from Messrs. Lamothe & St-Jacques, asking that the bounds of a property owned by Mr. H. E. Vautelet, and situated corner of St. Catherine East and Sanguinet be marked.

Referred to the Law Department for a report as to what action should be taken in this connection.

25.—Submitted a report from the Chief Engineer on a resolution of Council calling the attention of the Board of Commissioners to the interruption of the car service on St. Antoine street, stating that the car service has been re-